

# El comité 'fijo' de la conferencia de rectores suma a Eva Alcón (UJI)

CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I (UJI), Eva Alcón, se incorpora al comité permanente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) después de haber liderado la delegación para políticas de igualdad desde su creación en mayo de 2019. Alcón pasa a integrarse en el órgano de gobierno de Crue en un momento clave para el sistema universitario español, puesto que se están abordando la nueva Ley de universidades y la reforma legislativa de ciencia e innovación.

En estos dos años, la delegación para políticas de igualdad dirigida por Alcón ha canalizado las reivindicaciones universitarias y ha sido la interlocutora ante otras administraciones para promover la perspectiva de género en todas sus dimensiones.

La prórroga del sexenio vivo de investigación por maternidad; la coordinación con ANECA para incorporar la perspectiva de género en los planes de estudio de grados y posgrados; el estudio para analizar y mitigar la brecha salarial entre el personal docente e investigador; el convenio con Innovatia 8.3 para promover la innovación y el emprendimiento de las mujeres y, más recientemente, la incorporación de la perspectiva de género en el anteproyecto de Ley orgánica del sistema universitario son algunos de los hitos alcanzados.

«Han sido dos años de trabajo muy exigente para poner en marcha la delegación, pero también muy gratificante», ha destacado Alcón.